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Особая ответственность ло�
жится на тех, кто призван обес�
печить безопасность детей. Го�
родское управление образова�
ния работу начало заранее.
Проведены совещания, в каж�
дом образовательном учреж�
дении в зоне подтопления со�
зданы противопаводковые ко�
миссии, определены сотрудни�
ки, которые будут отвечать за
безопасность детей. В детских
садах и школах вводится круг�
лосуточное дежурство. 

Один из главных вопросов —
организация обучения детей во
время паводка. В этом году ре�
бятишки и так получили допол�
нительные каникулы — сначала
из�за сильных морозов, а затем
во время эпидемии гриппа. Так
что отсидеться дома в период
"большой воды" не удастся,
школьники будут распределе�
ны по ближайшим учебным за�
ведениям.

В Железнодорожном районе
в зоне подтопления предполо�
жительно окажутся две школы
— 27�я и 4�я. Дети из 27�й шко�
лы во время паводка будут обу�

чаться в школе №11. Ребята из
4�го лицея отправятся на заня�
тия в 32�й лицей, 31�ю и 7�ю
школы. Малышей из 35�го, 58�
го и 80�го детских садов при�
мут в 15�м, 45�м, 11�м, 32�м и
49�м. 

В Заводском районе могут
пострадать 26�я и 38�я школы.
Их ученики временно будут по�
сещать уроки в 10�й и 29�й шко�

лах. Ребята из 2�го, 23�го и 82�
го детсадов перейдут в 86�й. 

В случае сильного паводка в
зоне затопления окажется гим�
назия №39, расположенная в
Советском районе. Ее учащиеся
будут ходить на занятия в 19�ю
школу. Разумеется, во всех обра�
зовательных и дошкольных уч�
реждениях будет организовано
бесперебойное питание детей.

О том, как вести себя во вре�
мя паводка, учителя рассказа�
ли школьникам на тематичес�
ких классных часах. Ребята по�
дошли к разговору творчески.
Те, кто постарше, написали со�
чинения о ледоходе и паводке,
а малыши участвовали в  кон�
курсе рисунков. Педагоги по�
старались объяснить детям:

бояться паводка не
нужно, но и беспеч�
ное отношение к
силам природы к
добру не приведет.
Беседы проведены
и с родителями са�
мых маленьких —
детсадовцев. 

Перед педаго�
гами и всеми со�
трудниками учеб�
ных заведений
стоит еще одна за�
дача — сохранение
материальных цен�
ностей,  которые
находятся в подва�
лах и на первых
этажах школ и дет�
ских садов. Уже со�
ставлены планы
эвакуации матери�
альных ценностей
на верхние этажи
зданий.

— Эта работа —
не новая для нас,
— пояснила и.о.

начальника городского управ�
ления образования Т.И. Заха�
рова. — Персонал знает весь
комплекс мероприятий, учите�
ля готовы в случае необходи�
мости эвакуировать детей и
обеспечить их безопасность.
Родители могут быть абсолют�
но спокойны. 

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ
РАЙОН
НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ 
БИБЛИОТЕКИ
Недавно компьютерная система ор�

ловского филиала дорожной научно�
технической библиотеки (расположена
во Дворце культуры железнодорожни�
ков) была подключена к локальной
библиотечной сети ОАО "РЖД". 

Теперь каждый работник Орловско�
Курского отделения Московской же�
лезной дороги может оперативно по
электронной почте получать список ис�
точников (названия книг, журналов, га�
зет) по железнодорожной тематике, а
также всю информацию о новых по�
ступлениях в фонды Центральной науч�
но�технической библиотеки Москвы.
Затем необходимые книги и журналы
могут быть доставлены читателю в
Орёл через почтовую экспедицию. 

ВСТРЕЧА С БОЙЦАМИ "ЯГУАРА"
В профессиональном лицее № 10

(улица Московская, 26) состоялась
встреча учащихся первого курса с
представителями отдела специального
назначения "Ягуар" управления Феде�
ральной службы исполнения наказаний
России по Орловской области. 

Бойцы подразделения "Ягуар" рас�
сказали ребятам о службе в армии,
продемонстрировали элементы экипи�
ровки. В конце встречи учащимся по�
казали фильм о работе отдела специ�
ального назначения.  

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН
ВЫСТАВКА К 440�летию ОРЛА
Выставка творческих и научно�ис�

следовательских работ студентов ис�
торического факультета Орловского
государственного университета, по�
свящённая 440�летию основания Орла
и 75�летию вуза, откроется 4 апреля в
корпусе № 2 ОГУ (Комсомольская, 39). 

Будут представлены экспонаты,
рассказывающие о ранее неизвестных
страницах истории Орла и университе�
та. На открытие приглашаются учащие�
ся школ города, преподаватели и сту�
денты вузов. 

ПОГОНЯ 
НА КАРАЧЕВСКОМ ШОССЕ
23 марта около 16.30 к инспекторам

ДПС, нёсшим дежурство на Карачев�
ском шоссе, обратился водитель, кото�
рый сообщил, что неизвестные пыта�
ются похитить автомагнитолу из его
машины. 

А дальше — как в остросюжетном
фильме: увидев сотрудников правоох�
ранительных органов, подозреваемые
быстро сели в свои "Жигули" и попыта�
лись скрыться. Сотрудники ГИБДД на�
чали преследование. Через несколько
минут злоумышленники были задержа�
ны. 

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН
"НОВИЧОК � 2006"
Под таким названием в Медведев�

ском лесу состоялось первенство рай�
она по спортивному ориентированию
среди подростков в возрасте 12—14
лет. В соревнованиях участвовали 37
человек, впервые занявшиеся этим ви�
дом спорта. 

Участникам первенства необходимо
было определить местонахождение
контрольных пунктов на местности. Три
победителя состязаний — Олег Попов,
Карапет Петросян и Анастасия Голубе�
ва — награждены грамотами районной
администрации и ценными призами. 

Информагентство
"Орловской правды".

ОРЕЛ: ВЧЕРА,
СЕГОДНЯ, 
ЗАВТРА

Бригадир водопроводной «скорой»
Есть люди, которые, выполняя ту или иную работу, никогда не выходят
за рамки инструкции, даже если видят в ней явные недостатки. Обычно
рассуждают они примерно так: «Как сказано, так и делаю. Ну и что, что
долго или неэффективно, лишь бы зарплату платили».
Владимир Анатольевич Александров не из таких. Уже около
двенадцати лет он трудится в системе жилищно5коммунального
хозяйства.

Несмотря на то, что похолодание скорректировало прогнозы синоптиков относительно
времени наступления половодья, подготовка к нему ведется на всех уровнях. Напомним,
что в этом году, по прогнозам специалистов, подъем воды в реках на территории Орла
может достигнуть восьми с половиной метров. Ожидается подтопление 30 улиц. Их
жители уже получили рекомендации о том, как нужно себя вести в период паводка. Они
сами будут решать, эвакуироваться ли на это время (места для их размещения в городе
уже подготовлены) или запастись продуктами, остаться дома и поджидать, глядя в
окошко, когда спадет вода. Вся подготовительная работа в городе проведена на
достойном уровне. Это показали смотр готовности сил и средств, которые будут
задействованы во время паводка, и штабная тренировка. 

Новый глава администрации Орла
А.А. Касьянов подписал
распоряжения о назначении 
на должности заместителей мэра 
и глав администраций районов
города.

Своими первыми заместителями 
А.А. Касьянов назначил В.В. Еремина,
В.В. Глухова и В.Н. Иконникова. Замес�
тителями: по вопросам социальной по�
литики — Л.А. Сальникову; строительст�
ву, архитектуре и землепользованию —
Е. А. Жеглова; хозяйственному обеспе�
чению деятельности администрации го�
рода — А.Н. Крапивченкова, начальни�
ком управления муниципального иму�
щества — В.В. Новожилова. Главами ад�
министраций: Советского района —
В.И. Загайнова, Заводского района —
М.С. Позднякова, Железнодорожного
района — В.Г. Крючкова, Северного
района — Л.Н. Кирдееву.

Все назначения на эти должности на
постоянной основе должны пройти про�
цедуру утверждения в горсовете. Поэто�
му пока что все перечисленные в поста�
новлении городские чиновники значатся
временно исполняющими обязанности.

Соб. инф.

Назначены 
временно
исполняющими 
обязанности

Несколько месяцев потребова�
лось администрации города Ор�
ла, чтобы ответить на редакцион�
ный запрос по письму. После не�
однократных звонков, напомина�
ний, все же удалось получить ком�
ментарии по сложившейся ситуа�
ции за подписью заместителя мэ�
ра Е.А. Жеглова: «По информации,
полученной из администрации
Северного района, сообщаем, что
застройка микрорайона № 8 осу�
ществляется в соответствии с ге�
неральным планом города Орла.
При строительстве новых много�
этажных жилых домов временно
создаются неудобства жителям
существующих домов, которые
устраняются при завершении
строительства.

В 2005 году ОАО ООЦРО «Раз�
витие» сдан в эксплуатацию 
120�квартирный жилой дом по ул.
Раздольной, 51. Вопросы благо�
устройства прилегающей терри�

тории решены: восстановлена и
проложена ливневая канализа�
ция, заасфальтированы подъезд�
ные и пешеходные тротуары, обо�
рудованы площадки, установлены
малые архитектурные формы.

Для улучшения водоснабжения
жителей района выполнена ре�
конструкция водовода с заменой
металлических труб на железобе�
тонные.

В настоящее время ОАО 
ООЦРО «Развитие» в 8�м микро�
районе ведет строительство двух
многоэтажных жилых домов. При
сдаче в эксплуатацию объектов
будет завершено благоустройство
внутриквартальной территории.

При строительстве перспек�
тивной улицы Раздольной будут
рассматриваться вопросы ком�
плексного благоустройства квар�
тала.»

Бюджетом города Орла на
2006 г. предусмотрено 2, 5 млн.

рублей на строительство ул. Раз�
дольной».

От редакции. В последние
годы в нашем городе идет мас�
штабное строительство. Темпы
его наращиваются. Однако «вре�
менные неудобства», которые
вместе со стройплощадками
приходят в жилые кварталы, го�
родскими властями воспринима�
ются как нечто само собой раз�
умеющееся. Ситуация такова,
что, в лучшем случае строитель�
ство заканчивается в короткие
сроки и прилегающая террито�
рия тут же благоустраивается. А в
худшем? Так, как, например, об�
стоят дела со стройплощадками
«Социальной инициативы». Поче�
му жители вынуждены терпеть
неудобства годами? В пыли и
грязи рядом со стройплощадка�
ми вырастают дети. Пенсионеры,
вместо того, чтобы дышать све�
жим воздухом в тени деревьев

зелени палисадников, вынужде�
ны проводить время в душных
квартирах. А ведь не так давно в
нашем городе все было по�дру�
гому. В своих дворах общались
между собой жители разных по�
колений. Все друг друга знали. В
каждом дворе было место для то�
го, чтобы и ребятне в футбол по�
гонять, и малышам в песочнице
поползать, и пожилым людям по�
говорить за жизнь, и любителям
«козла забить» собраться на тур�
нир. Складывался некий сосед�
ский социум. В каком городском
дворе сейчас можно увидеть по�
добную картину? Не только стро�
ители, но и различные бригады
прокладывающие коммуникации
безжалостно уничтожают сегод�
ня то, что осталось от прежде
благоустроенных дворов. А что
же возникает на месте палисад�
ников, песочниц и скамеечек?
Как правило, стоянки для авто.

Такая ситуация типична для
всех районов города. К сожале�
нию, городские власти смотрят
сквозь пальцы на эти безобразия.
Деньги по благоустройству тра�
тятся на асфальтирование, а не на
озеленение.

Раздольная без раздолья
Жителям домов по улице Раздольной № 55 и № 49 создали

невыносимые условия проживания. Два года здесь идет строи�

тельство нескольких многоэтажек. Грохот забиваемых свай,

смрад, пыль, разрушение территории. Вокруг дома № 55 по�

явились провалы. В пустоту у подъезда № 2 вошла машина пе�

ска и машина щебенки.

Посадки вокруг дома — деревья и кустарники — уничтожили.

Грузовозы, трактора, бульдозеры изо дня в день утюжат учас�

ток. А теперь уже и в стоянку превратили. Старикам негде ста�

ло посидеть на свежем воздухе, детям — погулять. У ребят 

отобрали под постройку собственными руками обустроенный

стадион. Мусором завалили детский «лягушатник». На жалобы

— отписки или советы возить детей на каток к школе, «там есть

все напрокат» — но деньги где и время?

Сегодня строительные площадки завоевывают все новые и

новые участки.

Через дорогу, у санатория «Лесной», как грибы растут ком�

фортные коттеджи. Достраивается очередной дворец на мес�

те, где когда�то был массив полувековых берез. Дурной при�

мер заразителен, неужели этот массив вырубят и застроят так

же безнаказанно?

По нашей проблеме мы не раз обращались в мэрию Орла, но

все безрезультатно.

В. ПШЕНИЧНАЯ.

Ветеран ВОВ и труда, инвалид II группы.

ИЗВЕЩЕНИЕ
30 марта 2006 года в 10 часов в ма�

лом зале здания городской админист�
рации состоится внеочередное заседа�
ние Орловского городского Совета на�
родных депутатов третьего созыва с по�
весткой дня:

1. О структуре Орловского городско�
го Совета народных депутатов третьего
созыва.

2. Организационный вопрос.
3. Разное.

По телефонному звонку мы приехали в
указанное место. Увиденное, мягко говоря,
озадачило: рядом с недокопанной могилой
стоял гроб. Ни землекопов, ни смотрителя
кладбища поблизости не оказалось. На ме�
сте незавершенного погребения дымилось
несколько прогоревших покрышек (види�
мо, их использовали для размораживания
земли).

Около 21 часа на место происшествия
прибыли судмедэксперт и следователь
прокуратуры Орловского района, милиция.
Чуть позже на месте ЧП побывал заведую�
щий кладбищами Орла В.А. Зубков.

После вскрытия гроба выяснилось, что
умерший — Виктор Иванович Корнеев,
1954 года рождения, гражданин без опре�
делённого места жительства. Он скончался
14 марта в Орловском областном противо�
туберкулёзном диспансере от открытой
формы туберкулёза.

Как пояснили в МУП ритуально�обрядо�
вых услуг (эта организация заведует всеми

кладбищами Орла), факт того, что работни�
ки их предприятия оставили без присмотра
возле предполагаемого захоронения бес�
хозный гроб с покойником, действительно,
имел место: один из землекопов «сорвал
спину», и ему срочно требовалась меди�
цинская помощь. Второй же помог постра�
давшему добраться до больницы. Однако,
по словам директора МУП ритуально�обря�
довых услуг А.Н. Сотникова, это никоим об�
разом не снимает с них ответственности.
Оба землекопа уволены, уволился также и
смотритель кладбища.

Примерно в 23 часа В.И. Корнеев был
погребён. Отметим, что установленный Го�
сударственным комитетом РФ по строи�
тельству и жилищно�коммунальному ком�
плексу норматив на копку одной могилы в
зимний период — 12 часов — работниками
ритуально�обрядовых услуг не был нару�
шен (гроб столько и простоял). Однако ос�
тавленное на кладбище без присмотра тело
умершего (тем более человека, заражённо�
го открытой формой туберкулёза) — вопи�
ющий случай абсолютного неуважения к
покойному и к элементарным нормам чело�
веческой морали.

Сергей МЕРЦАЛОВ.

Похороны с опозданием 
на 12 часов

Сейчас он руко�
водит бригадой
слесарей�ремонт�
ников по ремонту и
замене задвижек и
заслонок МПП ВКХ
«Орелводоканал».
Задача бригады —
перекрывать воду
на отдельном участ�
ке водопроводной
сети во время ава�
рий и проведения
ремонтно�восста�
новительных работ.

За время работы
Александров подал и
внедрил десятки ра�
ционализаторских
предложений по
улучшению водо�
снабжения жителей города.

Как рассказал мне начальник служ�
бы эксплуатации водопроводной сети
МПП ВКХ «Орелводоканал» Иван
Алексеевич Лобынцев, иные предло�
жения бригадира кажутся, на первый
взгляд, малозначительными, но в ито�
ге позволяют сэкономить массу вре�
мени и сил. Так, например, одна бри�
гада полдня билась, но так и не смог�
ла поменять задвижку. Всё вроде бы
правильно делали, всё по инструкции,
но итог — нулевой. Пригласили Алек�
сандрова, и он быстро сообразил, в
чем дело. Владимир Анатольевич
предложил прожечь раскаленным ку�
ском трубы отверстия для болтов в
резиновой прокладке задвижки. Это
позволило убрать пару лишних мил�
лиметров, мешающих болтам при
монтаже.

Казалось бы, мелочь, но порою от
качества и скорости выполнения работ
зависит не только комфорт потребите�
лей воды, то есть нас с вами, но и без�
опасность. Так, в 1999 году благодаря
технологически грамотным и опера�
тивным действиям Владимира Анато�
льевича Александрова была предот�
вращена авария — утечка хлора на
Комсомольском водозаборном узле.

Бригадир и тут оказался немного�
словен:

— Как предотвратил? Закрыл за�
движку.

Но, как после мне разъяснили, сде�

лать это было не
так�то просто. Дело
в том, что механизм
был «мертвым», то
есть вентиль не кру�
тился, пришлось за�
бивать его молот�
ком наглухо. В таких
случаях существует
опасность выбить
дно у задвижки, что
еще хуже. Алексан�
дров с ювелирной
точностью проде�
лывает подобные
операции. Да и во�
обще, как сказал
мне И.А. Лобынцев,
бригадир может в
самых экстремаль�
ных условиях бук�

вально за минуту�две поменять меха�
низм чуть ли не с закрытыми глазами.

В любом деле можно достичь успе�
ха только в том случае, если вся ко�
манда действует четко и слаженно.
Бригада Владимира Анатольевича —
лучшая на предприятии. И это не слу�
чайно: спокойный, уравновешенный и
технически грамотный, Александров
пользуется в коллективе заслужен�
ным уважением и большим авторите�
том не только у подчиненных, но и у
начальства. Новички, попадая в бри�
гаду, уже через две�три недели спо�
собны выполнять работы любого
уровня сложности, так как бригадир
уделяет много времени и сил воспи�
танию и обучению молодых специали�
стов, передавая им накопленный го�
дами опыт.

Владимир Анатольевич неодно�
кратно награждался Почетными гра�
мотами администрации области и го�
рода, премиями за высокие показате�
ли в труде, за дисциплинированную и
добросовестную работу. На протяже�
нии пяти последних лет ему присваи�
вается звание «Лучший по профес�
сии».

Прощаясь с В.А. Александровым, я
была уверена: пока такие профессио�
налы работают в системе ЖКХ, жите�
ли города могут быть спокойны за
свою безопасность и комфорт.

Евгения ПЕШЕХОНОВА.

Дети будут в безопасности

Вчера на встрече с предпринимате�
лями начальник управления торговли
областной администрации В.П. Агапов
напомнил, что планы по реконструкции
Центрального рынка не менялись. Глав�
ная задача — продолжать современное
обустройство, создавая удобные усло�

вия и для торгующих, и для покупателей.
Суть разгоревшегося спора в том, что

часть владельцев торговых точек, распо�
ложенных вдоль Черкасской улицы, жела�
ет поставить крытые павильоны, а часть
выступает против этого. В такой ситуации
у недовольных появляется возможность

критиковать дирекцию рынка и за по�
стройку павильонов, и за отказ от этого.

Скандал разгорелся даже вокруг со�
бранных под письмом подписей. Некото�
рые предприниматели обнаружили, что за
них кто�то расписался, даже не спрашивая
согласия. Например, Сергей Сычев ут�
верждает, что просто не видел письма, под
которым есть якобы его подпись. Да и его
торговое место находится на другом
участке рынка.

Что касается опасений по поводу без�
опасности конструкций Центрального
рынка, как старых, так и вновь строящихся,
то их проверку МЧС проводит регулярно.

Евгений ЛОКТИОНОВ.

Весеннее обострение
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Напомнила о себе группа предпринимателей Центрального рынка, которая
третий год пытается играть в оппозицию с действующей администрацией.
«Оппозиционеры» подготовили письмо с требованиями прекратить
строительство павильонов вдоль улицы Черкасской, проверить крышу рынка
на безопасность и т.д.

Вечером 17 марта в редакцию
«Орловской правды» позвонила
заместитель директора ООО
«Православный похоронный центр»
Л.И. Гапанёнок. Она сообщила, что
на кладбище Иоанна Богослова,
расположенном у границы Орла,
возможно... сжигают гроб 
с покойником.


